

manquent pas, il est vrai ; mais le choix que nous offrons est exclusivement fait pour les jeunes personnes.

Enfin, la quatrième partie, MANUEL DE DEVOIRS ET COMPOSITIONS FRANÇAISES, d'un travail tout-à-fait nouveau, comprend une série de devoirs mis dans le même ordre que les préceptes de la littérature. Les modèles des divers genres de compositions y sont multipliés, pour faciliter le choix du professeur. Nous serait-il permis de le dire ? Ce travail suivi depuis plusieurs années par nos élèves a été couronné par les plus heureux résultats.

Nous nous sommes attachée surtout à la précision et à la clarté, qualités si nécessaires dans les traités élémentaires et néanmoins si rares. Aurons-nous atteint notre but ? Nous le demanderons à l'accueil que feront à notre travail les personnes consacrées, comme nous, à l'œuvre si intéressante et si éminemment chrétienne de l'instruction de la jeunesse. Puisse-t-il nous être bienveillant !

